

## ORGANISATORISCHE NEUAUSRICHTUNG DES VERTRIEBSGEBIETS ÖSTERREICH FÜR DIE HUECK ALUMINIUM-SYSTEME

Jörg Meiche wurde zum neuen Geschäftsführer der Hueck Aluminium GmbH ernannt und verantwortet ab sofort den Vertrieb der Aluminium-Systeme der beiden Marken HUECK und WICONA im Vertriebsgebiet Österreich.

Der 46-jährige dipl. Wirtschaftsingenieur Jörg Meiche ist seit 2015 als Vertriebsleiter für Hydro Building Systems Austria tätig. Meiche tritt somit die Nachfolge des ausscheidenden Geschäftsführers Wolfgang Thür an.

Dieser Schritt sei richtungsweisend für die Zusammenarbeit in einer gemeinsamen Organisation an den beiden Standorten in Österreich. Dadurch stelle man sich in allen Bereichen breiter auf und könne das technische Servicelevel sowie die Performance weiter verbessern. Mit der gebündelten Vertriebsenergie zweier starker Marken, HUECK und WICONA, sei man für alle zukünftigen Herausforderungen bestens gerüstet.



Abbildung 1: Jörg Meiche (©WICONA/MEDIASHOTS)